

## تعبير عن العائلة بالانجليزي

توجد الكثير من الموضوعات المميزة والمهمة التي تناقشها موضوعات التعبير ومن أهمها هو الموضوع عن العائلة وعن الدور الفعال والمهم لها ويتمثل موضوع التعبير عن العائلة بالإنجليزي والعربي في التالي:

### 1- موضوع تعبير مميز عن العائلة

The family is the primary and primary support of the individual in his life and is the source of the first love that can be felt in life and that grows with the individual and remains firmly within him from childhood to the end, and the family moments of the individual have many distinct, delicate and constantly enjoyable moments that can never be forgotten from the life of all.

إن العائلة هي الداعم الأول والرئيسي للفرد في حياته وهي مصدر الحب الأول الذي يمكن الشعور به في الحياة والذي ينمو مع الفرد ويظل راسخ في داخله منذ الصغر وحتى النهاية له، وتضم اللحظات العائلية للفرد الكثير من اللحظات المميزة والراقية والممتعة باستمرار والتي لا يمكن أن تنسى أبداً من حياة الجميع.

### 2- تعبير عن العائلة قصير

The family is the main part of the life of all individuals, which cannot be forgotten or completely marginalized from their lives, since it is the integral part of the individual. The family plays the primary role of the individual in his or her life and helps him or her to overcome all the difficult and different life situations and is everything in one &apos; s life.

العائلة هي الجزء الرئيسي في حياة جميع الأفراد والتي لا يمكن أن تنسى أو يتم تهملها بالكامل من حياتهم وذلك لكونها هي الجزء المكمل للفرد باستمرار، وتلعب العائلة الدور الرئيسي للفرد في حياته والتي تساعد باستمرار على تخطي كافة المواقف الحياتية الصعبة والمختلفة بالإضافة إلى كونها هي كل شيء في حياة الفرد لها.

### 3-أجمل موضوع تعبير بسيط عن العائلة بالإنجليزي

The family is the support and strength that an individual enjoys in his or her life, and it is the awful way of moving forward in life that one cannot reach the unique and well-established goals of his or her life without the substantial support of the family, in which the family supports and strengthens all individuals and everyone constantly supports each other.

العائلة هي الدعم والقوة الذي ينعم بهما الفرد في حياته وهي الطريق الألو من أجل التقدم في الحياة فلا يمكن أن يصل الفرد إلى الأهداف المميزة والراسخة المحددة له في حياته من دون أن يحصل على الدعم الكبير من العائلة وذلك حيث تقوم العائلة بدعم وتقوية جميع الأفراد بها ويساند بها الجميع بعضهم البعض باستمرار.

### 4- تعبير قصير وجميل عن العائلة بالإنجليزي

In his entire life, one lives many distinct and delicate moments close to his heart that are unforgettable and are among the most important ones that remain entrenched in his heart. These are the various family moments that cannot be forgotten.

إن الفرد يعيش في حياته بالكامل الكثير من اللحظات المميزة والراقية القريبة من قلبه والتي لا تنسى وتعد من أهم اللحظات المميزة والتي تظل راسخة في داخل قلبه هي اللحظات العائلية المختلفة التي لا يمكن أن تنسى والتي تظل كافة لحظاتها محفورة في قلوب الجميع وهي عامل السعادة الرئيسي لهم.

#### 5- تعبير عن العائلة بالانجليزي مميز وقصير

It is the family that is the main unit in the building of the individual, on which society depends. The family is the first teacher for all, through which the individual learns how to survive and overcome problems in his life. The family is the sacred bond that urges all divine religions to respect and value him.

إن العائلة هي الأمر الذي الوحدة الرئيسية في بناء الفرد والتي عليها يعتمد المجتمع بأكمله العائلة هي المعلم الأول للجميع والتي يتعلم من خلالها الفرد كيف ينجو من المشكلات في حياته وكيف يتخطاها، وتعتبر العائلة هي الرباط المقدس والذي يحث جميع الأديان السماوية على احترامه وتقديره.

#### 6- موضوع تعبير عن العائلة بالانجليزي مترجم

The family is the main unit for which the concept cannot be different from one society to another and which is the clear and well-established meaning. The family is a group of individuals who are interdependent and whose

foundation depends on the father, the mother and the children from their distance and whose members are all dependent on each other.

العائلة هي الوحدة الرئيسية التي لا يمكن أن يختلف المفهوم لها من مجتمع إلى آخر وهي المعنى الواضح والراسخ الكبير وذلك حيث تعد العائلة هي مجموعة من الأفراد المترابطين معًا والتي تعتمد في تأسيسها على الأب والأم والأبناء من بعدهم وهي التي يعتمد جميع أفرادها معًا على بعضهم البعض.